Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 172 m2
Référence 202424
Prix 997 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison a vendre (06800)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'agence Azuréenne vous propose a la vente une magnifique maison individuelle 5
Pieces d'environ 180m2 avec une belle piscine sur une parcelle d'environ 1000m2.
Plusieurs espaces terrasses, une cuisine d'été, un terrain de pétanque, un atelier ...
Exposition Sud Ouest La piece de vie d'environ 70m2 se compose d'un vaste triple
séjour avec cheminée et sa salle a manger baignée de lumiere. Une cuisine
indépendante équipée. De plein pied, vous trouverez deux grandes chambres avec
rangements, une salle de bains et douche avec toilettes. Un WC individuel

supplémentaire. A I'étage, une chambre en ...

Come and discover a superb 5-room detached house of approximately 180m2
with a beautiful swimming pool on a plot of approximately 1000m2. Several terrace
areas, a summer kitchen, a pétanque court, a workshop... South west exposure.
The living room of approximately 70m2 consists of a large triple living room with
fireplace and its dining room bathed in light. An independent equipped kitchen. On
the ground floor, you will find two large bedrooms with storage space, a bathroom
and shower with toilet. An additional individual toilet. Upstairs, an en-suite bedroom

opening onto its terrace also ...

L'AGENCE AZUREENNE
157, avenue de Nice - 06800 CAGNES-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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